

枚方市立桜丘中学校

学校だより

校長 墨川恵子 令和5年7月3日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



3年生 修学旅行 (岐阜・高山方面)



3年生は6月6日(火)から6月8日(木)2泊3日で修学旅行に行ってきました。1日目のラフティングの後と、最終日学校についてから雨に降られてしまいましたが、それ以外はお天気に恵まれ、無事故で全行程を実施することができました。集団行動を通して生徒は一つ成長できたと思います。準備等で保護者の皆様にはご配慮いただき、ありがとうございました。(上の写真は修学旅行のラフティングの様子です。)

3年生 進路講話

(下の写真は進路講話の様子です。)



6月14,15日に高等学校の先生方にお越しいただき、講話をしていただきました。今後生徒が新聞にまとめる取り組みをします。

1年生 校外学習 (枚方市野外活動センター)

1年生は6月9日(金)中学校で初めての校外学習に行きました。昼食のカレーライスの仕上がり具合はグループによってさまざまでしたが、自分たちの手作りの味を楽しくいただきました。レクレーションも盛り上がり、クラス・学年の団結力も高まったことでしょう。今後の中学校生活をこの仲間とともに充実させてほしいと思います。

(下の写真は1年生の校外学習の様子です)



2年生 校外学習 (京都府宇治市)

2年生は6月1日(木)校外学習でオリエンテーリングを行いました。平等院などの施設や天ヶ瀬吊り橋など広い範囲を歩き、くたびれたようですが、最後までやり遂げる爽快感も味わえたと思います。

(下の写真は2年生の校外学習の様子です。)

